

NOVEDADES

Dinamitan la Sede del Pdo. Comunista Argentino y de los Radicales, de Balbín

CORDOBA, Argentina, Jun. 14. UPLAP y AFP.- Poderosas bombas estallaron hoy en los locales de los Partidos Comunista y Radical Contrista, de esta ciudad, causando grandes daños, pero no víctimas, según informó la policía.

La primera bomba estalló durante la madrugada en el local del Partido Comunista, causando la virtual voladura del frente del edificio y afectando a casas vecinas con rotura de mampostería y vidrios.

Poco después, otro artefacto que, según los peritos policíacos, contenía entre siete y nueve kilogramos de gelamón, estalló en el local del Partido Radical, destruyendo parte del salón de actos.

Los atentados se produjeron después que un presunto comando policial anunció, el jueves, que en venganza del asesinato de tres policías a manos de terroristas, - "eliminaremos a todos los que estén involucrados con la guerrilla activa o pasiva, ejecutando cinco enemigos por cada baja, vivo o muerto".

AGITADO CLIMA SOCIAL

El gobierno y el poderoso movimiento sindical

se reunieron hoy para tratar de llegar a un acuerdo sobre los nuevos convenios laborales que deberán regir con retroactividad desde el primero de junio. Los jefes sindicales reiteraron durante el encuentro, su oposición al plan gubernamental de otorgar por decreto un aumento salarial limitado, según dijo un vocero.

Las deliberaciones se realizaron en medio del agitado clima social que predomina en el país desde el 4 de junio, en que el ministro de Economía, Celestino Rodrigo, dispuso un drástico viraje en el

proceso económico devaluando el peso en un 70 por ciento respecto al dólar y dictando nuevos y fuertes aumentos en el precio de los combustibles y en las tarifas de servicios públicos y productos que componen la denominada "canasta familiar".

El ministro argentino de Bienestar Social, José López Rega, se encuentra en Río de Janeiro por asuntos personales y en plan de descanso, aunque nadie sabe dónde se aloja ni hasta cuándo permanecerá en esa ciudad brasileña, según dice el diario O Globo.